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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

 Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

 

Verbale della seduta del 08 giugno 2020  

 

L’anno 2020, il giorno otto del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il 

Cons. Ruggiero. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:41, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Sinopoli e Di Vincenti.  

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura della mozione lett. a) del punto 6 dell’O.d.G. avente 

ad oggetto: “Realizzazione piste ciclabili” presentata dal Cons. Tuzzolino. 

Alle ore 09:45 prende parte alla videoconferenza il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Tuzzolino: afferma che l’argomento riveste carattere di primaria importanza considerato la 

problematica della mobilità urbana e pertanto l’importanza delle piste ciclabili. 

Durante la illustrazione della mozione il Cons. Lupo lascia la seduta alle ore 9:54 e il V.P. Schiera 

alle ore 9:55.  

Il Presidente: concorda che il tema affrontato è molto importante soprattutto in questo momento in 

cui il Governo ha concesso l’incentivo per l’acquisto di mezzi ecologici, reputa importante avere la 

possibilità di comunicare i progetti del Consiglio di Circoscrizione ai tecnici del Comune e 

comunica che è nata in questi giorni la “Consulta delle biciclette” organo diretto a promuovere 

l’utilizzo della mobilità ciclabile e motivare l’intervento dell’Amministrazione Comunale sarà di 

notevole importanza. 

Il Cons. Ruggiero: ringrazia e sostiene quanto detto dal Cons. Tuzzolino, aggiunge che sarebbe 

opportuno invitare gli organi competenti ad un sopralluogo, considerato che adesso è il momento 

opportuno. 

Il Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto dai colleghi Consiglieri.  

Il Con. Buccola: considera l’intervento fondamentale per il nostro territorio. 

Il Presidente: afferma che per il territorio della IV Circoscrizione sarebbe fondamentale poter 

usufruire di mobilità sostenibile, si potrebbero fare le piste ciclabili lungo gli assi viari di Corso 

Calatafimi fino a P.zza Indipendenza, C.so Re Ruggero, Via Ernesto Basile ed inoltre ricorda che la 

realizzazione del passante ferroviario, permetterebbe di raggiungere in tempi ridotti il centro della 

città. 

Il Cons. Tuzzolino: esprime soddisfazione per come è stata valutata la mozione, con l’incentivo del 

Governo si vedono molte più bici per strada da ciò si deduce la necessità di piste ciclabili. 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  
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Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Lupo e Schiera)  

Favorevoli             08 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. a) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Realizzazione piste ciclabili” 

presentata dal Cons. Tuzzolino viene approvata all’unanimità dei presenti 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:21 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:43 a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Buccola, Dentici, Schiera e Lupo. 

Il Presidente: relazione circa il regolamento sul Decentramento comunicando che presenta 

parecchie criticità, per cui provvederà ad inviare al Consiglio Comunale le dovute comunicazioni. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede notizie in riferimento all’apertura totale degli Uffici. 

Il Presidente: risponde che si attiverà per chiedere ulteriori notizie al Dott. Brucato; 

Per quanto riguarda i mercati rionali, comunica che i rappresentanti di categoria lamentano la 

mancanza d’intervento da parte dell’Amministrazione Comunale. mentre i residenti lamentano la 

mancanza del rispetto delle norme previste e l’inesistenza dei controlli da parte dei soggetti 

preposti, auspica che i rappresentanti di categoria e l’Amministrazione Comunale possano valutare 

quanto prima le aree idonee ad ospitare i mercati rionali. 

Il Cons. Buonpasso: chiede una nota di sollecito per lo spazzamento di Via Pitrè e Boccadifalco. 

Il Presidente: risponde che il servizio è stato svolto sabato scorso. 

Il Cons. Buonpasso: sottolinea che lo spazzamento non viene effettuato per l’intera Via ma solo 

per i numeri civici che vanno dal 168 al 170, per cui Via M. del Soccorso e Via Pietro Micca, 

versano in situazione inaccettabile. 

 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:54 
         

         Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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